

Mauricio Macri adjudicó a la "irracionalidad y la intransigencia de la presidenta" Cristina Fernández el paro del subte, que lleva seis días.

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, adjudicó hoy a la "irracionalidad y la intransigencia de la presidenta" Cristina Fernández el paro del subte, que lleva seis días, y el fracaso de la negociación para transferir su jurisdicción de la Nación a la Ciudad.

"Hemos trabajado cinco años en cuanto detalle ha habido para ahorrarle tiempo y facilitarle la vida a la gente, y de golpe caemos en esta irracionalidad y la intransigencia de la Presidenta. Uno se siente muy frustrado", dijo Macri.

En declaraciones a radio Mitre, el mandatario comunal atribuyó la medida de fuerza a "una interna sindical que el desmanejo del gobierno nacional ha generado" por haber "dado lugar a los metrodelegados" para provocar "la cantidad de paros que nunca hubo en la historia del subte".